

## des Quadrupèdes ovipares. 3

rieur des cuisses, règne un petit cordon de tubercules, semblables, par leur forme, à ceux que nous avons remarqués sur l'Iguane : le nombre de ces petites éminences varie, & on en compte quelquefois plus de vingt.

Tout est délicat & doux à la vue, dans ce petit lézard. La couleur grise que présente le dessus de son corps, est variée par un grand nombre de taches blanchâtres, & par trois bandes presque noires, qui parcourent la longueur du dos; celle du milieu est plus étroite que les deux autres. Son ventre est peint de vert, changeant en bleu; il n'est aucune de ses écailles dont le reflet ne soit agréable; & pour ajouter à cette simple, mais riante parure, le dessous du cou est garni d'un collier composé d'écailles, ordinairement au nombre de sept, un peu plus grandes que les voisines, & qui réunissent l'éclat & la couleur de l'or. Au reste, dans ce lézard comme dans tous les autres, les teintes & la distribution des couleurs sont sujettes à varier suivant l'âge, le sexe & le pays: mais le fond de ces couleurs reste